



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
26 DE JULIO DE 2021

Comunicación Social

- 🕒 [NOTAS PRODECON](#)
- 🕒 [NOTAS FISCALES](#)
- 🕒 [NOTAS COVID-19](#)
- 🕒 [NOTAS PENSIONES](#)
- 🕒 [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- 🕒 [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- 🕒 [NOTAS NACIONALES](#)
- 🕒 [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- 🕒 [CARTONES](#)

EXCELSIOR

[Aumentan los problemas para Famsa](#)

Famsa, la empresa insignia de la familia Garza amplía sus problemas jurídicos y financieros.

Recientemente ha trascendido que Famsa, de Humberto Garza Valdez y su hijo, Humberto Garza Garza, falseó las declaraciones de pérdidas financieras ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT).

elContribuyente

[¿Qué revisa el SAT para emitir la opinión de cumplimiento?](#)

La opinión de cumplimiento es un documento con el que la autoridad puede dar fe de que un contribuyente ha cumplido con sus obligaciones fiscales. La opinión también es conocida como Carta 32-D, en referencia a dicho artículo del [Código Fiscal de la Federación](#) (CFF).

En el artículo mencionado se establece la prohibición que tiene el gobierno para contratar adquisiciones, arrendamientos, servicios u obra pública con particulares que tengan créditos fiscales firmes, sin garantizar, no estén inscritos en el Registro Federal de Contribuyente (RFC) o no hayan presentado a tiempo sus declaraciones de impuestos.

elContribuyente

[Sin reforma fiscal, viene más fiscalización del SAT a contribuyentes](#)

Hace una semanas, el presidente López Obrador dijo que [no habría reforma fiscal este año](#), ya que no había necesidad de hacerla. Antes de esto, diversas organizaciones empresariales y especialistas comenzaban a plantear sus propuestas.

La pandemia y el relevo en la Secretaría de Hacienda parecen indicar que [lo más viable será la miscelánea fiscal como parte del Paquete Económico 2022](#), como lo anunció la jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Raquel Buenrostro Sánchez.

EL IMPARCIAL

[SAT eliminará estímulos fiscales a industria automotriz](#)

A mediados de junio, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó en un comunicado que empezará una serie de revisiones de la tasa efectiva del Impuesto Sobre la Renta (ISR) a grandes contribuyentes.

El SAT publicó los primeros parámetros de referencia con respecto a tasas efectivas de impuesto para la medición de riesgos impositivos correspondientes a 40 actividades económicas para los ejercicios fiscales 2016, 2017, 2018 y 2019 sobre el padrón de grandes contribuyentes.



[Los pretextos más comunes de comercios para no emitir factura: SAT](#)

Una forma para llevar en orden nuestros gastos, así como el deducir impuestos, es solicitar a un comercio la emisión de facturas cuando pagamos por un bien o servicio. Sin embargo, el SAT ha detectado algunos pretextos al que recurren para negar la facturación. A continuación te mostramos los más comunes.

Cuando nos acercamos a un contador que nos ayuda a llevar en orden nuestras obligaciones fiscales, es común que nos indique que pidamos facturas con el fin de deducir gastos al momento de pagar impuestos. A pesar de ello, ciertos comercios pueden recurrir a pretextos para negarse. Estas son las más comunes que el Servicio de Administración Tributaria (SAT), ha identificado.



[Sigue atorado el SAT con las citas](#)

El Colegio de Contadores Públicos de Aguascalientes se ofrece ante la autoridad del SAT para coadyuvar en la problemática de escasez de citas para realizar diversos trámites, situación que aqueja a los contribuyentes desde hace más de un año, estableció su presidenta Miriam Fabiola Gutiérrez Muñoz. La especialista comentó que el Instituto Mexicano de Contadores Públicos a nivel nacional, así como los colegios federados a dicho organismo, entre ellos el de Aguascalientes, han tenido acercamiento con la autoridad del Servicio de Administración Tributaria generando ideas y propuestas que tiendan a eficientar el tema de las citas.

Buscan agilizar citas ante el SAT

Debido a la problemática que ha surgido ante el Sistema de Administración Tributaria (SAT) por la falta de citas, el Colegio de Contadores Públicos de Baja California (CCPBC) organizó una charla informativa con autoridades del SAT para resolver dudas y mejorar la atención.

Román Barreto Segura, presidente del CCPBC, indicó que esta plática se llevó a cabo para aclarar ciertas cuestiones en el tema de las citas, ya que en fechas recientes se han tenido problemas para agendar fechas.

REFORMA

[Vacunarán a mayores de 18 en frontera de Tamaulipas](#)

El Gobierno federal anunció que mañana iniciará la aplicación de vacunas contra Covid-19 de Pfizer a personas de entre 18 y 39 años en la frontera de Tamaulipas.

Se detalló que debido a la gran cantidad de personas dentro de este segmento se establecieron cinco grupos de edad, los cuales podrán acudir en diferente día a las seis sedes que serán habilitadas a partir de mañana.

EXCELSIOR

[Registra China récord de casos diarios de covid-19](#)

China informó este lunes de 76 nuevos casos de coronavirus, la cifra más alta desde enero, incluyendo 40 contagios locales vinculados con un brote en la provincia de Jiangsu, en el este del país.

El gobierno chino tiene una política de tolerancia cero con el coronavirus esde que surgió en la ciudad de Wuhan a finales de 2019.



[Desigual acceso a vacunas tiene a México con apenas 17.3% de la población con esquema completo: Cepal](#)

México tiene solo al 17.3% de la población con esquema de vacunación completo contra el Covid-19. Una proporción que está lejos de la que tiene el líder regional, Chile, que ya logró inmunizar con el esquema completo de vacunación al 61.4% de sus habitantes, reveló la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), basado en Our World in Data.

Al corte del pasado 22 de julio, países como Cuba (18.7%); El Salvador (21.2%) y Barbados (25.6%), contaban con una mayor proporción de habitantes vacunados que México.

MILENIO

[Querétaro es el segundo estado con mejor manejo de la pandemia por covid-19](#)

De acuerdo con el Departamento de Investigaciones Económicas del Grupo Financiero Citibanamex, [Querétaro](#) se ubicó en el segundo lugar nacional en el manejo de la pandemia por [covid-19](#).

El reporte se basó en datos de la [Secretaría de Salud](#) federal y el indicador general refirió que el estado tuvo un desempeño sobresaliente en la atención de la enfermedad que deriva del virus SARS-CoV-2.

MILENIO

[Gerardo Fernández Noroña da positivo a covid](#)

Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo, [dio positivo a covid-19](#), así lo informó en sus redes sociales, en donde mostró el resultado de la prueba que se hizo hoy en Morelos.

El legislador presentó síntomas que él mismo definió como los de "una gripe muy fuerte". El vicecoordinador del partido en el Palacio de San Lázaro confirmó esta tarde en redes sociales los resultados de su prueba.

EL UNIVERSAL

[Estados Unidos mantendrá restricciones a viajes internacionales por variante Delta](#)

[Estados Unidos](#) va a mantener las restricciones existentes en los viajes internacionales, a pesar de las peticiones de reciprocidad de la Unión Europea.

"Vamos a mantener las restricciones existentes", dijo el lunes la portavoz de la Casa Blanca, Jen Psaki, que justificó esta decisión, principalmente, por la rápida propagación de la [variante delta](#).

EL UNIVERSAL

[Combinar dosis antiCovid de AstraZeneca y Pfizer elevaría hasta 6 veces los anticuerpos](#)

Un estudio realizado en Corea del Sur reveló que combinar una dosis de Astrazeneca con una de Pfizer podría elevar hasta seis veces la cantidad de los anticuerpos para protegerse del Covid-19.

Dicho estudio reportado por la agencia Reuters fue hecho con 500 personas profesionales de la salud en dicho país: 100 recibieron una dosis de Astrazeneca y luego una de Pfizer; 200 recibieron dos dosis de Astrazeneca y los 200 restantes las dos dosis de Pfizer.

DIARIO **ContraRéplica** PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

[COVAX y el Banco Mundial se unen para llevar más vacunas a los países pobres](#)

El Banco Mundial y el sistema COVAX crearon un nuevo mecanismo de financiamiento que debería permitir vacunar a 250 millones de personas en los países pobres para mediados de 2022, según un comunicado conjunto publicado este lunes.

El nuevo mecanismo de financiamiento permitirá a los 92 países miembros de COVAX más pobres acceder a dosis adicionales más allá de la cuota ya financiada en su totalidad por los países donantes, según el comunicado.

REFORMA

[Reabre SE sus 49 oficinas estatales](#)

A partir de hoy, la Secretaría de Economía (SE) reanuda la operación de sus 49 oficinas de representación de manera regular y brindarán atención de lunes a viernes en sus horarios habituales.

La Secretaría de Economía informó a través de un comunicado que se toman las medidas de prevención sanitaria.

EXCELSIOR

[Lanzan Xoycoin, criptomoneda mexicana para apuestas por internet](#)

A partir de este lunes 26 de julio se podrá adquirir en México Xoycoin, una criptomoneda que funciona con la tecnología de código abierto y descentralizado de Ethereum.

Esta [criptodivisa](#) funcionará como medio de pago en apuestas de eventos deportivos, principalmente, así lo informó la firma mexicana Xoy Capital. Además, Xoycoin se basará en el ecosistema blockchain para fungir como una opción de intercambio de valor en diferentes plataformas.

EXCELSIOR

[55.1 millones de mexicanos tienen la fortuna de contar con un empleo](#)

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) presentó los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo Nueva Edición (ENOE), al cierre del mes de junio un total de 55.1 millones de personas estuvieron ocupadas, esto implica un aumento de 7 millones de personas respecto al mismo periodo del año previo.

La ENOE es la principal fuente de información sobre el mercado laboral mexicano, al ofrecer datos mensuales y trimestrales de la fuerza de trabajo, la ocupación, la informalidad laboral, la subocupación y la desocupación.

[Vacante de Amazon para puesto de criptopagos impulsa más de 11% el precio del bitcoin](#)

El renovado interés de los gigantes tecnológicos como Tesla y Twitter, a los que podría sumarse Amazon, por el bitcoin impulsó este lunes el mercado de las criptomonedas tras varias semanas sin brillo.

Durante los intercambios asiáticos, el precio del bitcoin aumentó casi un 15% en menos de una hora y media hasta los 39,681 dólares, su mayor nivel desde mediados de junio. Hacia las 14:50 GMT, valía 38,327 dólares (+11.1%).

MILENIO

[Santander lanza su plataforma de pagos Pagonxt en Europa](#)

La fintech de pagos de [Banco Santander](#) se estrena hoy en Europa bajo el nombre de Getnet. La empresa que además de en Brasil ya opera en México, Chile, Argentina y próximamente en Uruguay es la tercera compañía de pagos en comercios de Latinoamérica por número de clientes y facturación.

PagoNxt es la fintech que aglutina los negocios de pagos de Santander. En Europa, pequeños y grandes comercios nacionales e internacionales de más de 30 países europeos, ya sean clientes o no del banco, podrán acceder a los servicios de Getnet, que ofrece una amplia gama de soluciones y propuestas de valor para facilitar sus cobros y acelerar sus ventas, explicó el banco en un comunicado.

MILENIO

[En tres años de operación, BIVA ha otorgado más de 200 mil mdp en financiamiento](#)

La [Bolsa Institucional de Valores](#) (BIVA) cumplió tres años de operaciones el pasado 25 de julio e informó que en este periodo ha otorgado financiamiento a empresas de todos los sectores por más de 200 mil millones de pesos.

“Pusimos fin a una sequía en ofertas públicas de acciones en el país y hemos listado la primera oferta pública inicial (OPI) de energías renovables en México. De igual forma, alcanzamos un nuevo récord de operación de mercado con 15.8 por ciento en la operación mensual y días históricos de hasta 58 por ciento de la participación de mercado”, señaló la directora general de BIVA, María Ariza.

[¡Gana el Powerball de 186 millones de dólares este miércoles!](#)

La lotería más famosa del mundo, el [Powerball de Estados Unidos](#), que en 2016 entregó el mayor premio de lotería de todos los tiempos de 1.6 mil millones de dólares, ofrecerá este miércoles 28 de julio un premio sorprendente de 186 millones de dólares, más de 3,7 mil millones de pesos.

Adrián Cooremans vocero de [TheLotter](#) afirma: “¡Jugar a la lotería es ahora más fácil que nunca!”. Por supuesto, la única forma de ganar un premio mayor del Powerball es jugando al Powerball. En el pasado, esto significaba viajar a los Estados Unidos para comprar boletos en persona. “¡Sorprendentemente, esto ya no es necesario!”, agrega.

EL UNIVERSAL

[México firma acuerdo con EU para recuperar calificación de seguridad aérea](#)

México firmó un convenio con la Administración Federal de Aviación (FAA) de Estados Unidos para recuperar el grado de su seguridad aérea, degradada a categoría 2 en mayo pasado, informó este domingo la secretaria de Comunicaciones y Transportes (SCT).

Los expertos de la FAA "realizarán visitas a nuestro país que comenzarán el próximo mes de agosto, a través de las cuales proporcionarán la asistencia técnica necesaria", anunció la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC) de la SCT en un comunicado.



[Duragas y Gas de Chetumal, las marcas que dan más caro el gas LP, según Profeco](#)

Duragas, en Durango; Servigas del Valle, en la Ciudad de México; y Gas de Chetumal, en Campeche, son las marcas con los precios más altos de gas LP estacionario, informó Berenice Romero, encargada de despacho de la Profeco.

Con un corte al 18 de julio realizado por la Profeco, Duragas ofreció el combustible en un precio promedio al público de 15.80 pesos por litro, mientras que en Servigas del Valle fue de 15.58 pesos y en Gas Chetumal de 15.22 pesos.

La Razón

[Construcción disminuye 1.1% en mayo; liga dos meses de bajas consecutivas](#)

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que la [producción de empresas constructoras](#) en mayo pasado disminuyó 1.1 por ciento en comparación con el resultado de abril, con lo cual suma dos meses de bajas consecutivas.

“El valor de la producción de las empresas constructoras muestra un comportamiento lateral desde el colapso por la pandemia, asemejando una L”, dijo Julio Santaella, presidente del Inegi.

La Razón

[BIVA otorga financiamientos por 200 mil mdp en sus primeros tres años](#)

En los primeros tres años de operación de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA) se han fondeado a empresas de varios sectores por 200 mil millones de pesos, destacó María Ariza, directora general de la institución bursátil.

Con motivo del tercer aniversario de BIVA, la directiva resaltó que el inicio de la competencia en el mercado accionario trajo beneficios para todos los actores, especialmente para los inversionistas, ya que pusieron fin a una sequía en ofertas públicas de acciones en el país y listaron la primera OPI de energías renovables en México.

El Sol de México

[Grupos aeroportuarios recuperan valor previo a la pandemia](#)

El sector turístico de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se recupera de una manera dispareja. Mientras las cadenas hoteleras siguen afectadas por el Covid, Volaris y los grupos aeroportuarios regresaron a niveles previos a la crisis.

Estos sectores fueron afectados desde que inició la crisis sanitaria, debido a que la mayoría de países cerró sus fronteras y frenó la llegada de turistas al país, coincidieron especialistas.

[Desempleo se estabiliza en 4% durante junio](#)

La tasa de desempleo se situó en 4 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) en junio de 2021, similar a mayo pasado y a valores de prepandemia, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

El índice de desocupación es menor que el 5.5 por ciento registrado en julio de 2020, cuando México empezaba la "nueva normalidad" tras la emergencia sanitaria por Covid-19 que suspendió las actividades no esenciales de la economía.

REFORMA

[Arrancarán con menos deuda los nuevos gobiernos estatales](#)

Los 15 estados que cambiarán de Gobierno en 2021 se enfrentarán con una deuda de 251 mil millones de pesos, 22 por ciento menor a la registrada a finales de 2015, revelan datos de la Secretaría de Hacienda.

La reducción podrá ser posible gracias a los techos de endeudamiento anual que impuso la Ley de Disciplina Financiera de 2016, la cual estableció semáforos dependiendo del saldo de la deuda y los ingresos de libre disposición, consideró Ricardo Gallegos, director ejecutivo senior de Finanzas Públicas y Deuda Soberana en HR Ratings.

EXCELSIOR

[Aprueba INE lineamientos para registro de partidos locales](#)

El [INE](#) proporcionará a las organizaciones que se quieran constituir como partidos políticos locales, una actualización de la aplicación de celular para recoger afiliaciones de ciudadanos, en la que el propio ciudadano, sin intermediarios como los auxiliares, pueda afiliarse al partido desde su propio dispositivo.

Lo anterior como parte de los nuevos Lineamientos que, al respecto, aprobará el Consejo General del INE en su próxima sesión.

MILENIO

[Roberto Salcedo comparecerá el miércoles en Senado para ratificación como titular de SFP](#)

Las comisiones unidas de Gobernación y Anticorrupción del Senado citaron a comparecer el próximo miércoles a Roberto Salcedo, propuesto por el Ejecutivo como [nuevo titular de la Secretaría de la Función Pública \(SFP\)](#), para exponer su plan de trabajo y, en su caso, ser ratificado en el cargo.

Aunque no existe todavía un acuerdo para convocar a un periodo extraordinario de sesiones en el Senado, los integrantes de las comisiones aprobaron el acuerdo por el que se establece la metodología para la ratificación del nombramiento de Roberto Salcedo, a fin de tener listo el dictamen correspondiente.

[Biden debe tomar una decisión sobre el bloqueo a Cuba, dice AMLO](#)

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, “debe tomar una decisión al respecto” de levantar el bloqueo económico a Cuba, planteó esta mañana el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“La inmensa mayoría de los países están en contra del bloqueo. Es momento de tomar una decisión. Es un llamado respetuoso, desde ningún punto de vista injerencista, pero hay que separar lo político de lo humanitario. La vida es lo importante”, dijo en su conferencia de prensa en Veracruz, donde incluso planteó que las familias en Cuba puedan recibir remesas.

[Gobernador de Tamaulipas busca revertir aseguramiento de cuentas bancarias](#)

El gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, y sus familiares, interpusieron sendos recursos de revisión en contra de la negativa de un juez federal para levantar el bloqueo a sus cuentas bancarias personales.

El mandatario, junto con su hermano José Manuel García Cabeza de Vaca, y su madre María de Lourdes Cabeza de Vaca Wattembarger, promovieron cada uno por separado los recursos ante un tribunal colegiado, en busca de revertir la decisión del juzgado séptimo de distrito, notificada el 7 de julio pasado.

EL UNIVERSAL

[WhatsApp acepta que Pegasus interceptó la comunicación de miles de usuarios](#)

Poco a poco se han dado a conocer más detalles del alcance del software espía Pegasus. Por años este sistema ha sido utilizado para interceptar las comunicaciones principalmente de [activistas, periodistas y políticos](#). Y sigue saliendo a la luz más información sobre su impacto. A pesar de que la compañía NSO Group ha negado que su programa se haya utilizado para ciberespionaje, WhatsApp ha dado aceptado que sí comprometió las comunicaciones de miles de personas.

El CEO del gigante del chat, Will Cathcart, dijo al medio The Guardian en una entrevista que hubo gobiernos que usaron el software Pegasus de NSO para atacar a altos funcionarios gubernamentales en todo el mundo en 2019, incluidos altos funcionarios de seguridad nacional que eran aliados de Estados Unidos.

EL UNIVERSAL

[Florian Tudor, supuesto líder de mafia rumana, obtiene suspensión para no ser regresado a Rumania](#)

Desde marzo pasado, [Florian Tudor](#), identificado como supuesto líder de la mafia rumana, solicitó al Gobierno mexicano ser reconocido como refugiado y en junio consiguió una suspensión que impide a las autoridades regresarlo a su país.

En el amparo que tramitó contra su detención con fines de extradición, ocurrida el pasado 27 de mayo, Tudor ofreció como pruebas diversos documentos sobre el trámite que inició el 24 de marzo de este año ante la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar), en Veracruz, para que el Gobierno federal lo reconozca como refugiado.

EL UNIVERSAL

[México envía buque a Cuba con 40 mil litros de petrolíferos](#)

El barco de Petróleos Mexicanos José María Morelos II, que abanderó el ex presidente Felipe Calderón en 2012, salió del Puerto de Coatzacoalcos con el cargamento el pasado viernes 23 de julio a las 17:47 horas, según información de Marine Traffic.

La carga estará desembarcando este lunes a las 18:00 horas. La localización geosatelital ubica ya al buque cerca de la isla.



[¿Por qué llevar a juicio al expresidente Ernesto Zedillo? Esto dice Mario Delgado](#)

Entre los actos por los que se debe juzgar al expresidente Ernesto Zedillo están el Fobaproa y la matanza de Acteal, Chiapas, dijo este lunes el presidente nacional de Morena, Mario Delgado.

En un video publicado en sus redes sociales, el funcionario dijo que la fuerza económica de Salinas que simulaba abundancia, pero en realidad era pura corrupción se vino abajo con el gobierno de Zedillo.

[AMLO lamenta el fallecimiento de René Juárez Cisneros; "fuimos adversarios pero no enemigos"](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó el fallecimiento del ex gobernador de Guerrero, René Juárez Cisneros. A través de un tuit, el mandatario dijo que respeta mucho a quienes escalan desde abajo y de cuna humilde.

"Envío mi más sentido pésame a los familiares y amigos de René Juárez Cisneros, exgobernador de Guerrero y diputado federal. Fuimos adversarios pero no enemigos. Además, guardo mucha simpatía y respeto por quienes escalan desde abajo y de cuna humilde", dijo.

La Razón

[AMLO adelanta nueva reforma para regular sueldos de servidores públicos](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) aseguró que presentará una nueva reforma para regular los salarios de los servidores públicos, porque es una vergüenza que se mantengan sueldos elevados en nuestro país.

"Si es necesario vamos a presentar otra reforma al Congreso porque de manera leguleya se ampararon para seguir cobrando muchísimo dinero. Si un abogado no está conforme con ganar 100 mil pesos al mes, si le parece poco, puede ganar el doble o triple en un despacho, pero el servicio público no es para ganar dinero", dijo.

El Sol de México

[AMLO niega militarización del país mientras planea que Sedena integre a la GN](#)

Al hacer una defensa de su propuesta de integrar a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el presidente Andrés Manuel López Obrador justificó su propuesta al señalar que, en países como Francia, España o Italia, las policías civiles dependen de las fuerzas armadas.

Durante su conferencia matutina, desde el puerto de Veracruz, el mandatario descartó que se esté militarizando al país, aunque enumeró las tareas en que las secretarías de la Defensa y Marina participan en tareas de toda clase, desde la construcción de proyectos de infraestructura hasta la administración de puertos.

[En Iztapalapa iniciará la distribución de Gas Bienestar: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el Gas Bienestar arrancará su distribución en la Alcaldía Iztapalapa, en dos meses.

“Vamos a empezar en la Ciudad de México. Aprovecho para decir que vamos a empezar en Iztapalapa, en la Ciudad de México, ahí vamos a dar el banderazo de salida”.



[A pesar del registro del nombre, gobierno utilizará la marca Gas Bienestar](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseveró que a pesar de la acción “de mala fe” de registrar la marca Gas Bienestar, el gobierno podrá utilizarla legalmente.

Reiteró que será en la alcaldía de Iztapalapa, en la Ciudad de México, donde arranque el programa en aproximadamente dos meses y se replicará en todas las ciudades grandes del país.



[Líderes parlamentarios de San Lázaro lamentan deceso de Juárez Cisneros](#)

Los coordinadores parlamentarios del PAN, MC, PRD y Morena expresaron sus condolencias por la muerte del exgobernador de Guerrero y actual diputado federal del PRI, René Juárez Cisneros.

El líder de los panistas, Juan Carlos Romero Hicks expresó en su cuenta de Twitter que se amaneció “con la triste noticia del fallecimiento de nuestro amigo y compañero @JuarezCisneros, un hombre preocupado por México, con quien luchamos grandes batallas como gobernadores y en esta 64 Legislatura”. “Abrazo fraterno para familiares y amigos. Te vamos a extrañar René”, escribió el panista.

REFORMA

[Agravan hambruna mundial cambio climático y conflictos.- ONU](#)

El Secretario General de las Naciones Unidas Antonio Guterres advirtió este lunes que el cambio climático y los conflictos son al mismo tiempo consecuencia e impulsores de la pobreza, de la desigualdad de ingresos y de los precios de los alimentos.

Guterres también comentó durante una reunión en Roma que el sistema alimenticio del mundo genera una tercera parte de las emisiones de gases de efecto invernadero. Ese mismo sistema es responsable de hasta un 80 por ciento de la pérdida de biodiversidad, señaló en un mensaje por video.

EXCELSIOR

[Llegan a Cuba aviones rusos con 88 toneladas de ayuda humanitaria](#)

Cuba recibió [88 toneladas de ayuda humanitaria](#) enviada por el presidente de Rusia, Vladimir Putin, para enfrentar el aumento de casos de covid-19 y las dificultades del embargo estadounidense, informó este lunes el diario oficial Granma.

Dos enormes aviones militares de transporte An-124 aterrizaron la noche el domingo, portando un millón de mascarillas, equipos de protección y alimentos.

CRÓNICA

[EU y otros 20 países denuncian los “arrestos masivos” en Cuba tras las protestas](#)

Los gobiernos de 21 países, incluidos Estados Unidos y cinco latinoamericanos, condenaron este lunes los "arrestos y detenciones masivas" de manifestantes en Cuba y exigieron el respeto de los derechos humanos en la isla tras las históricas protestas de hace quince días.

La declaración la firmaron los secretarios de relaciones exteriores de Austria, Brasil, Colombia, Corea del Sur, Croacia, República Checa, Chipre, Ecuador, Estados Unidos, Estonia, Grecia, Guatemala, Honduras, Israel, Letonia, Lituania, Kosovo, Montenegro, Macedonia del Norte, Polonia y Ucrania.

REFORMA



CONSENTIDOS



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MORED/ESQUINA BAJAN





Consultas

México es el único país del mundo donde te preguntan si quieres que se aplique la ley



¿Para cuándo harán la consulta para preguntarnos si queremos que nos cobren impuestos?

